



be strong, be **KUHN**



KUHN Ibérica S.A.U.
Crta. A-131 Km. 100 - 22005 Huesca
☎ : +34 974 234440 - www.kuhn.es

COMUNICADO DE PRENSA

Éxito de la sembradora suspendida para mínimo laboreo MEGANT 602 R

Tras su primer año de ventas, la MEGANT 602 R demuestra que la innovación y la calidad son clave para llamar la atención de los agricultores más exigentes.



KUHN Ibérica se enorgullece de haber desarrollado una sembradora que cumple con las expectativas del mercado y que se ha convertido en una herramienta fundamental para optimizar el rendimiento de la siembra y mejorar la productividad en el campo.

La sembradora MEGANT 602 R garantiza un rendimiento de trabajo óptimo y una gran autonomía gracias a una tolva de 1800 litros y a una anchura de trabajo de 6,00 metros. Con un diseño ligero, se adapta a los tractores a partir de 150 CV. Además, responde a los retos medioambientales y



económicos actuales gracias a la rapidez de la siembra y al bajo consumo de combustible. Sinónimo de versatilidad, también es capaz de sembrar en condiciones húmedas, pedregosas, o incluso en presencia de residuos vegetales.

La [MEGANT 602 R](#) incorpora nuevas características y funcionalidades:

- **Compatibilidad con ISOBUS**

Aporta flexibilidad, con la posibilidad de utilizar los terminales VTI 60, CCI 800, CCI 1200 o cualquier otro terminal ISOBUS ya disponible. Para los tractores no equipados con ISOBUS, la gestión de la siembra también puede realizarse a través del cajetín de control KUHN VT 30.

- **Nuevas brazos finos y robustos**

La MEGANT 602 R está equipada con los nuevos brazos finos de 12 mm con punta de tungsteno. Estos últimos penetran fácilmente en el suelo limitando el movimiento de la tierra y de los residuos vegetales en la línea de siembra. De esta manera se conserva la humedad del suelo. Montados sobre cuatro elastómeros, estos brazos garantizan una estabilidad perfecta y una profundidad de siembra uniforme. Repartidos en 4 líneas y ofreciendo así un despeje regular y significativo, son especialmente adecuados para sembrar con residuos vegetales o en condiciones pedregosas.

- **Rapidez y facilidad de ejecución gracias a las válvulas VISTAFLOW**

El cabezal de distribución de la MEGANT 602 R está equipado, opcionalmente, con válvulas VISTAFLOW que permiten realizar jalonado y controlar el paso de semilla.

- **Una tolva adicional para más posibilidades**

La MEGANT 602 R puede equiparse de manera opcional con una tolva adicional SH 1120 con una capacidad de 110 l, que permite sembrar dos variedades al mismo tiempo o sembrar e incorporar un fertilizante en una sola pasada. La dosis deseada se introduce en el flujo del dosificador principal, los productos se mezclan y se depositan en la línea de siembra.

Todas estas características hacen de la MEGANT 602 R una herramienta que combina flexibilidad y versatilidad, perfectamente adaptada a la siembra tanto de mínimo laboreo como convencional. Desde KUHN Ibérica se espera para este año que la sembradora sea la opción favorita de los agricultores que buscan mejorar la calidad y eficiencia de sus cultivos.

Enero 2025